

Flores, Israel y Albarrán, Orozco, Eduardo, “Exige Lázaro Mazón transparencia en los gastos del gobierno estatal”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 23 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

[http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id\\_notas=27256](http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=27256)

El senador perredista Lázaro Mazón Alonso exigió más transparencia en los gastos del gobierno del estado, “para que todos conozcamos dónde y por qué se compran o contratan servicios”, en alusión a la demanda contra El Sur motivada por la publicación de una nota en la que se demostró que la SEG dio obras sin licitación por 100 millones de pesos.

Mazón Alonso –ex presidente municipal de Iguala en dos ocasiones y miembro de la corriente perredista Nueva Izquierda–, entrevistado en su casa dijo que se solidariza con El Sur y que es necesario que este periódico presente una queja ante la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, por la actitud que está asumiendo en su contra el gobierno del estado, y que se entrevistaría con el presidente de ese organismo, José Luis Soberanes Fernández, para darle seguimiento a la denuncia.

Calificó de “lamentable” la actitud “intolerante” del gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, y dijo que “quienes andamos en política sabemos que hay cosas que se publican que no nos agradan, pero no por eso vamos a hacer campañas en contra de los medios de comunicación” y dijo que “quienes quieren andar en el sol, tienen que aguantarse las ampollas”.

Dijo que este diario ha jugado un papel importante para el desarrollo político del estado, por lo que manifestó su “respaldo total para El Sur, porque ha sido un periódico que ha apoyado las causas justas y el proceso democrático del estado”, y que ha mantenido “una línea crítica sin llegar a la bajeza, que se ha ganado el respaldo de la gente de Guerrero”.

Asentó que puede haber “libertinaje” en algunos medios de comunicación, “pero en ningún momento he visto que El Sur ofenda o insulte, y si el señor (Alberto) Torreblanca está demandando por daño moral, primero que se demuestre y que se investigue todo lo relacionado con la renta de computadoras, a quién se le hace, así

como todas las compras que realiza el gobierno del estado, a quién se le hacen y por qué.

“Esta demanda se me hace un absurdo, solamente el señor (Alberto) Torreblanca tendría que decir si tiene negocios ahí (en el gobierno) o no, pero yo siempre he dicho que no solamente se tendría que investigar acerca de los negocios de construcción, sino a quién le renta el sistema de computación en el estado”, completó. Recordó que está penado que el gobierno haga compras a negocios de familiares del Ejecutivo “hasta el cuarto grado” y “si eso se dio, que se transparente lo administrativo del gobierno del estado”.

Mazón también se refirió en la entrevista al caso de los familiares de desaparecidos, encarcelados o asesinados en los años setentas, como parte de la guerra sucia que se vivió en el estado, y dijo que se maneja la propuesta de enviar recursos federales para obras públicas en Atoyac, Coyuca de Benítez y Zihuatanejo, entre otros, “para construcción de caminos, rehabilitación de escuelas y, si hay jóvenes familiares de los afectados por la guerra sucia que estén estudiando, apoyarlos con becas”.

Dijo que “es una parte del pago de la deuda histórica que tiene el país y el estado de Guerrero con quienes sufrieron la represión a cargo del siniestro, temible y terrible Arturo Acosta Chaparro”, a quien responsabilizó de la represión en el estado, ya que “fue la mano que hizo todo”.

Dijo que desconoce el presupuesto que se destinará para ello, “pero son varios millones de pesos y ya está emitido el acuerdo y recomendación de la CNDH, y la vamos a presentar en el Senado”.

“Sería lamentable” que Julio Ortega dirija al PRD.

Por otra parte, durante una reunión con perredistas de Ciudad Altamirano, Mazón aseguró que si el coordinador de Enlace Político Institucional del gobierno estatal, Julio Ortega Meza, busca la presidencia estatal del PRD, “sólo hará el ridículo, ya que no tiene el apoyo de las bases ni el arraigo para dirigir al partido”.

El senador posteriormente se trasladó al vecino municipio de San Lucas, Michoacán, para fortalecer la campaña del candidato del PRD a la gubernatura, Leonel Godoy. Las

declaraciones acerca de Julio Ortega fueron por una información publicada en un diario local, que habla de las intenciones del zeferinista de ir en pos de la dirigencia estatal.

“Sería lamentable que alguien como Jesús Ortega dirija al partido, cuando tiene unos meses que acaba de llegar, no era perredista, nunca ha estado en el PRD; ahora trabaja en el gobierno del estado, pagado por el gobierno del estado, haciendo la labor de fortalecer a un grupo político”, señaló el senador en referencia a Izquierda Renovadora, el grupo político que el gobernador Zeferino Torreblanca fundó en ese partido.

También dijo que Julio Ortega recibió indicaciones de “la mano que mece la cuna” para meterse al partido y deshacer las corrientes existentes y formar una nueva, a la cual Lázaro Mazón se refirió como “la derecha renovadora”, y después corrigió “perdón, la Izquierda Renovadora”.

Dijo que ambos personajes hacen lo que tanto criticaban del PRI: “Llevar despensas, láminas de cartón; no le veo ningún mérito a Julio Ortega para dirigir el partido, porque hay muchos compañeros de todas las corrientes, y el que sea, es compañero de lucha de hace muchos años”.

Agregó que “Julio Ortega no sería nada en este momento si no estuviera detrás de él la mano del gobernador, entonces, yo creo que ni de chiste un perredista votaría por él, por eso ni él debería estar pensando en ser dirigente, es un absurdo”.

Manifestó que teme que haya financiamiento del gobierno del estado para la posible campaña de Ortega, pero el funcionario de la administración estatal deberá definir su interés o “podría terminar haciendo el ridículo”.